

Der Herr Karl - Theater im Turm

05.09.2021 | 00:34

Alexander M. Wessely brillierte im Pulverturm in Eisenstadt

„Der Herr Karl“ - Theaterstück

Der Seniorenbeirat Eisenstadt präsentierte am 4.9.2021 beim 6. Theater im Turm das Einpersonenstück von Helmut Qualtinger und Carl Merz „Der Herr Karl“. Obmann Skarits freute sich, dass so viele Gäste der Einladung gefolgt sind - ein volles Haus! Bürgermeister Thomas Steiner begrüßte die Theaterbesucher und dankte dem Schauspieler Alexander Wessely für seinen Einsatz. Sodann erzählt der Feinkostmagazineur "Herr Karl" in launiger Art und Weise den Zuschauern seine Lebensgeschichte und entpuppt sich im Laufe seiner Erzählungen als Opportunist, der sich den wechselnden gesellschaftlichen und politischen Verhältnissen in Österreich vom Ende des ersten Weltkrieges bis in die 1950er Jahre hinein stets entsprechend angepasst hat.

Ein Klassiker der österreichischen Theatergeschichte aus dem Jahre 1961, exzellent dargebracht von Alexander M. Wessely. In bewundernswerter Art und Weise erzählte er eindrucksvoll sein Leben und genoss dabei große Mengen an Sauergemüse (Gurkerln und Krautsalat), 1 Extrawurst, Käse und Brot, Äpfel und Schokolade sowie Bier, Schnaps und Tee.

Die Theaterbesucher dankten mit großem Applaus und Geldspenden (1.485 €) für ein Eisenstädter Sozialprojekt.

Obmann Skarits überreichte zum Abschluss dem Künstler einen Geschenkkorb als kleines Dankeschön für den kostenlosen Auftritt.

•















